

Bem-vindo!

Herzlich willkommen im sonnigen Süden Europas! In der Zeit von Juli bis August 2016 verbrachte ich auch dieses Jahr den Sommer mit einem Erasmus+ Auslandspraktikum in der Algarve in Portugal.

Diese idyllische Region ist die südlichste Portugals und bei 300 Tagen Sonnenschein im Jahr, eine der wärmsten Regionen Europas.

Als Studentin des Lehramtsstudiums Ernährungspädagogik hatte ich bereits im Vorjahr meinen Sommer in der Algarve verbracht und in einem anderen 4-Sterne-Hotel gearbeitet. Auch dieses Jahr nützte ich nochmals die Gelegenheit, mit Erasmus für Graduierte meine Sprachkenntnisse in Englisch und Portugiesisch sowie meine Kompetenzen im Bereich Tourismus zu erweitern. Auch dieses Jahr habe ich mir den Praktikumsplatz selber gesucht. Dies war sehr mühsam und langwierig. In Portugal ist es sehr schwierig, einen Praktikumsplatz zu erhalten, da die Arbeitslosenquote sehr hoch ist. Durch eine Bekannte fand ich schlussendlich doch noch eine Stelle an der Rezeption und im Service.

Von meiner Zeit in der Algarve kann ich hauptsächlich Positives berichten. Das Arbeitsklima im Hotel war ausgezeichnet und ich versuchte auch meinen Kollegen und Kolleginnen an der Rezeption die wichtigsten deutschen Wörter beizubringen.

Durch die tolle Atmosphäre und neue Freundschaften konnte ich auch meine Freizeit in vollen Zügen genießen und verbrachte jede freie Minute mit meinen Arbeitskollegen an den verschiedensten Plätzen.

Alles in allem hatte ich eine wunderschöne Zeit, in der ich viele Menschen kennenlernen durfte und in der ich viel gereist bin und gesehen habe. Ich kann nur jedem wärmstens empfehlen, das Angebot eines Praktikums/Auslandsaufenthalts wahrzunehmen, denn so viele neue Eindrücke und Erfahrungen sammelt man nicht in einem kurzen Urlaub.

*E. Silberbauer (Studienabschluss BEd. im Sommer 2016)*

